

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS di Desa Citepus

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 25, 2024 - 14:12



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang DDS di Desa Citepus

Kapolsek Palabuhanratu, Koptol Roni Haryanto, S.IP, M.H, memimpin kegiatan Sambang DDS (Door to Door System) yang dilaksanakan di Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan oleh

Bhabinkamtibmas Desa Citepus, Bripka Henri A Munthe, SH, yang menyambangi warga binaan di Kampung Kiaralwang, Rt 01/19.

Pada Rabu, 24 Januari 2024, pukul 13.40 WIB, Kapolsek Roni Haryanto melaporkan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib dan kondusif. Bripka Henri A Munthe, selaku Bhabinkamtibmas, melakukan kunjungan ke rumah Sdr. Wawan dan Sdr. Jae di Kampung Cibolang, Desa Citepus.

Dalam sambang DDS ini, Bripka Henri menyampaikan maksud dan tujuan kunjungan, yang melibatkan penyuluhan dan himbauan untuk menciptakan harkamtibmas di tengah masyarakat Citepus. Beberapa poin yang disampaikan pada kesempatan tersebut antara lain:

1. **Sharing Informasi dan Curhatan Warga:** Bripka Henri mendengarkan informasi dan curhatan warga terkait situasi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, termasuk aspek keamanan, sosial, budaya, dan ekonomi di lingkungan warga Ds. Citepus. Ia juga siap membantu penyelesaian permasalahan yang mungkin timbul.
2. **Edukasi tentang Tindak Pidana Human Trafficking:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan jika ada yang mengalami kejadian terkait Tindak Pidana Human Trafficking (TPPO), guna memudahkan penanganannya.
3. **Himbauan Satkamling:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar aktif dalam melaksanakan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di kampung masing-masing. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya pencurian ternak dan kendaraan, terutama di malam hari.
4. **Sosialisasi Norma Adat dan Hukum:** Remaja, pemuda, dan warga diberikan sosialisasi untuk mematuhi norma adat, termasuk tidak mengkonsumsi obat-obatan dan miras. Selain itu, ditekankan pentingnya mematuhi norma hukum dalam berlalu lintas.
5. **Himbauan Kewaspadaan Musim Hujan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada, terutama di musim penghujan, terhadap potensi bencana seperti air pasang dan tanah longsor. Warung dan rumah pinggir laut diminta untuk tetap waspada.
6. **Penyampaian Kontak Hotline:** Kontak hotline dan bantuan informasi dari Polsek Palabuhanratu dan Bhabinkamtibmas Desa Citepus disampaikan kepada warga untuk memudahkan komunikasi dan pelaporan.

Kegiatan Sambang DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kenyamanan hidup bersama. Seluruh kegiatan berlangsung dengan lancar dan disambut positif oleh warga setempat.